



世界に一つだけのはっぴ！

よいまつりで着るはっぴに、思い思いの絵を描いて、自分だけのたった一つのもので作りました。当日は、この素敵なはっぴを着て、はりきって踊っていましたよ！



ハッピーデー（ドッチボール）！

今年度から始まったハッピーデー!!(誕生日の子がしたい遊びをします。)誕生会の日でしたが、ドッチボールがしたいということで、午後から制服を脱いで、はりきってドッチボールをしましたよ！



よいまつり！ 始まるよ～☆

よいまつりでは、お客さんになったり、お店屋さんになったりしました。前日に、よいまつり係さんが来てお店のやり方を教えて下さいました。みんな真剣に聞いていて、期待を膨らませていました！



「きらきらきゃんぷはっぴーデー」のグループ名がきまったよ！

グループの名前を、話し合いで決めました。夏に関係のある名前ということで、夏を少しずつイメージして、どのグループも涼しげなグループ名になりました！



よいまつり 本番！

初めは緊張していましたが、次第に慣れ「いらっしやませ！」と言ったり、商品を渡したりしました。係を終えると、ちょっぴり誇らしげな表情になっていましたよ。



カブトムシになったよ！

幼虫が、6月頃さなぎになり、さなぎが成虫になりました。土を減らして、カブトムシが暮らしやすいように、みんなでカブトムシのお家作りをしました。